

Fuente: El Diario de La Rioja

Fecha: 31 de agosto de 2010

Título: Importante avance en la implementación del Banco de Leche Materna

Link: <http://eldiariodelarioja.com.ar.webfst.alsolnet.com/noticia.asp?id=62080>

Importante avance en la implementación del Banco de Leche Materna



 Clic en la foto para ver mas...

LA RIOJA.- La secretaria de la Mujer, Gabriela Lattuca y el administrador del Nuevo Hospital Materno Infantil, Mario Santander, mantuvieron una reunión en la que establecieron que el Banco funcionará en las instalaciones del nuevo nosocomio provincial.

El proyecto de creación del Banco de Leche Materna, que fue aprobado por la Cámara de Diputados de La Rioja y cuya principal impulsora es Gabriela Lattuca, tiene por objetivo disminuir los casos de desnutrición y de mortalidad infantil.

Para la implementación de dicho proyecto la secretaria explicó los detalles de esta iniciativa al administrador Santander, el cual mostró su interés y se comprometió “a canalizar los medios necesarios para el funcionamiento de esta iniciativa”

Lattuca expresó su agradecimiento “por el genuino interés” del doctor Santander en tomar esta iniciativa, al establecer de forma inmediata un lugar en el nosocomio para el funcionamiento de este Banco.

“Considero que priorizar la prevención de enfermedades debe ser una política de Estado”, argumentó.

La secretaria Lattuca se comprometió a brindar la capacitación del recurso humano a través de los profesionales del Colegio de Nutrición de la provincia y del Hospital Lagomaggiore de Mendoza.